

Lieber Herr Holfelder,

seit dem Jahre 2008 haben Sie Etlichlich in die finanziellen Verhältnisse unserer Familie.

Von Anfang an konnten Sie bei mir Vertrauen sowohl in Sie als Person als auch in Ihre Kompetenz in Vermögens- und Finanzanlagen wecken.

Ihr Aufgebot reicht von konservativen Wertpapierinvestitionen bis hin zu sehr spekulative, hoch rentablen Anlagen, aus denen ein breit diversifiziertes Portfolio zusammenstellen.

Als kompetenter und engagierter Berater haben Sie zu meinen damaligen und späteren Fragen die fundierte Antwort parat, oder Sie gaben auf Ihr Netzwerk oder Kontakte zu Eurem Kunden zurück.

In der zwischliegenden Zeit konnte ich in langen Telefonaten mit Ihnen und Ihren Beratern bei uns mein Wissen in Kapitalanlagen erweitern. Ich wünsche mir, dass wir das in Zukunft fortsetzen können, und Ihnen immer wieder über "Gott und die Welt" zu danken.

Wir danken Ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen und freuen uns auf weiteren Besuch von Ihnen und Ihnen Anlageempfehlungen.

Beste Grüße,

Carla u. Klaus Wagner



Panta Rei.

Nichts ist beständiger
als der Wandel.

(Heraklit)